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Авторитет у заказчиков 
ВСТРЕЧА 

ЗАО «Электроремонт» в ряду дочерних предприятий ОАО 
ММК занимает лидирующие позиции. Пожалуй, ни одна из се
рьезных реконструкций на комбинате не обходится без активно
го участия его специалистов. А потому в день рождения Элек
троремонта на встречу с коллективом приехал директор по фи
нансам и экономике ОАО «ММК» Е. Карпов. Он ознакомил 
трудящихся с итогами работы ММК за прошлый год, рассказал 
о перспективах, остановился на приоритетах в новом году. Один 
из них - сокращение запасов сырья и оборудования, которых на 
складах накопилось на миллионы рублей. 

Евгений Карпов прокомментировал самое серьезное событие 
года - покупку контрольного пакета акций лидера черной ме
таллургии страны ММК. Теперь, подчеркнул он, мы в состоя
нии сами определять и финансовую, и социальную политику 
предприятия, вести плановое хозяйство. 

Директор ЗАО «Электроремонт» Александр Крепкогорский 
отметил, что усилиями всего коллектива сложилась структура, 
которая пользуется авторитетом у всех заказчиков. Электроре
монт первым перешел от разговоров о необходимости сервис
ного обслуживания к делу. Впереди много планов, но с таким 
коллективом все задачи по плечу, уверен А. Крепкогорский. 

Александра ПЕРВАКОВА. 

ХОЛДИНГ 

Совет директоров 
В канун новогодних праздников под председательством Р. Та-

хаутдинова состоялся последний в минувшем году совет дирек
торов ОАО «МММЗ». 

Определены приоритетные направления деятельности завода, 
утвержден бюджет на новый год, заслушана информация о под
готовке к годовому общему собранию акционеров предприятия, 
о развитии корпоративной информационной системы завода, об 
одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересо
ванность, утверждены даты, место и предварительная повестка 
дня следующего заседания совета директоров. 

Золотой юбилей 
«От юбилеев в жизни не уйти - они настигнут каждого, как 

птицы...» Трудно не согласиться с этим. Вот и центральную за
водскую лабораторию настигла «птица» золотого юбилея - его 
коллектив отметил 50-летие. В этот день во Дворце культуры 
метизно-металлургического завода прошло торжество. Главны
ми героями праздника стали сотрудники лаборатории. В их адрес 
звучали теплые слова поздравлений и пожеланий. Высоко оценил 
значение работы ЦЗЛ исполнительный директор ОАО «МММЗ» 
А. Титов: 

- Вы осуществляете входной контроль сырья, поступающего 
на производство, проводите текущие анализы, итоговые испыта
ния выпускаемой продукции. От вашей ответственности, квали
фикации, профессионализма во многом зависит, как будет рабо
тать завод, качество продукции, а значит, его конкурентоспособ
ность на рынке метизов, надежные партнерские связи и, в конеч
ном итоге, финансовое благополучие. 

Начальник лаборатории А. Соколов отметил, что рост произ
водства, освоение новых видов продукции ведет к усложнению 
задач, стоящих перед лабораторией, но коллектив с ними справ
ляется прежде всего благодаря тому, что здесь трудятся ответ
ственные и квалифицированные специалисты. Убедительным до
казательством его слов явилось награждение лучших сотрудни
ков ЦЗЛ. Почетные грамоты главы города вручены Л. Мухамет-
шиной, Е. Брайчеву, Т. Марусевой, Почетными грамотами го
родского Собрания депутатов отмечен труд О. Маслаковой, 
Г. Шишковой, А. Соколова. 

Светлана ПАНЧЕНКО. 

Отдача от творчества 
В прошлом году от внедрения рационализаторских предло

жений ОАО «МКЗ» получило свыше пяти миллионов рублей, 
освоены новые виды продукции, устройства, новые смазки для 
их производства, улучшено качество уже освоенных видов про
дукции, модернизируется действующее оборудование, повы
силась безопасность труда. 

Завод поддерживает и стимулирует рационализаторов, ста
бильно выплачивая авторские вознаграждения. Хочется отме
тить наиболее активных рационализаторов, стремящихся пре
одолеть нерешенные проблемы и совершенствовать производ
ство, облегчить свой труд и труд своих коллег. Это бригадир 
электриков В. Тутарино, бригадир электриков С. Корепин, элек
трик В. Солопов, слесари А. Хайрулин, 3. Мансуров, мастер 
КПЦ А. Зеляков, механик ЦЛХП С. Чумиков, начальник ко
тельной ЦТВС В. Мыльников, термист А. Баженов и слесарь 
РМЦ Ф. Хабибулин, слесарь КИП Г. Карташов, инженер ЦЗЛ Г. 
Черняева, А. Павлов, начальник бюро - техническое управле
ние, инженер-конструктор О. Горбова. 

Елена НИКИТИНА, 
инженер по патентной 

и изобретательской работе ОАО «МКЗ». 

На позиции выжидания 
Телефонизация левобережья зависит от властей 

Не так давно магнитогорс
кий филиал компании «Урал-
связьинформ» опубликовал 
свою статистику: в городе се
годня насчитывается 100 ты
сяч номеров. Уточним для яс
ности: в этот список включе
ны только абоненты компа
нии, а таковыми являются 
лишь те магнитогорцы, кото
рым посчастливилось прожи
вать по правому берегу реки 
Урал. Жители левого берега 
Магнитки абонентами Урал-
с в я з ь и н ф о р м а не 
являлись никогда: 
телефонизацией ис
торической части 
города з а н и м а л с я 
М а г н и т о г о р с к и й 
металлургический 
комбинат, точнее , 
его цех связи. 

Н о н е п о с р е д 
ственная задача цеха связи 
комбината — обеспечение бес
п е р е б о й н о й к а ч е с т в е н н о й 
связью подразделений пред
приятия, поэтому его руко
водство начало поиск компа
нии, которая смогла бы взять 
на себя обслуживание телефо
нов левобережья. 

Свои услуги М М К пред
ложило О О О «Агросвязь» , 
вышедшее на городской ры
нок с десяток лет назад с ра
дио- и телефонной связью. 
Согласно соглашению, подпи
санному руководством Агро-
с в я з и с п р е д с т а в и т е л я м и 
ММК, фирма брала на себя 
о б с л у ж и в а н и е д в у х тысяч 
абонентов АТС «Кировская», 
принадлежащей ранее комби
нату, а также занималась ус
тановкой новых телефонов, 
строя с о б с т в е н н ы е АТС и 
вводя в строй мощности. Не
большой нюанс: установка те
лефонов Агросвязи обходи
лась горожанам дороже, чем 
Уралсвязьинформа , но это 
тоже объяснялось вполне ло
гично. На правом берегу те
лефонные сети - и магистраль
ные, и внутриквартальные -
п р о к л а д ы в а ю т сразу , как 
только начинает строиться 
новый д о м , посему задача 
Уралсвязьинформа - лишь 
подключить к ним свое обо
рудование. Агросвязи при
шлось самой прокладывать 
новые или восстанавливать 
старые поврежденные сети ле
вобережья, а это стоит нема
лых денег. Помочь жителям 
левобережья взялись депута
ты областного Законодатель
ного собрания от Магнито-

Игнорируя 
закон, 
правительство 
поддерживает 
монополиста 

горска Виктор Рашников и Ан
дрей М о р о з о в . П р о ш л о два 
года. Как обстоят дела с теле
фонизацией левобережья? С 
этим вопросом мы обратились 
к д и р е к т о р у О О О « А г р о 
связь» Владимиру Веселову. 

- В л а д и м и р С е м е н о в и ч , 
каковы результаты вашей 
работы на левом берегу? 

- Наша компания пришла 
сюда два года назад. Если быть 
точным, в конце 2002 года на 
левом берегу нами установле

ны первые 60 теле
ф о н н ы х н о м е р о в . 
На сегодня у нас 
около пяти тысяч 
абонентов. Как ви
дите, работа проде
лана немалая, осо
бенно, если учесть, 
что три года назад 
на л е в о м б е р е г у 

действовало всего 700 телефон
ных номеров. 

- Как любая коммерчес
кая о р г а н и з а ц и я , начиная 
телефонизацию левого бере
га, вы рассчитывали на при
быль. Каковы результаты по 
прошествии двух лет: день
ги рекой текут? 

- Да в том-то и дело, что не 
текут даже ручейком. Причин 
тому несколько: первая - пло
хое состояние сетей, получен
ных нами на левом берегу. Ком
муникации здесь физически из
ношены, их подземная проклад
ка слишком сложна и запутана. 
К тому же, на тот момент, когда 
мы начали работать , добрая 
треть сетей была просто выре
зана, и на восстановление ухо
дили огромные средства. Но 
это, как говорится, наши труд
ности, и с ними мы постепенно 
справлялись с помощью ком
бината и депутатов Рашникова 
и Морозова. Сегодня мы стол
кнулись с другой проблемой, 
почище всех вместе взятых, -
несовершенством российской 
правовой базы. Судите сами: 
все сети, построенные в горо
де, принадлежат крупнейшему 
оператору связи на Урале -
У р а л с в я з ь и н ф о р м у . М е н е е 
крупные компании подключа
ются к его сетям, чтобы обес
печить связь между абонента
ми своими и Уралсвязьинфор
ма. Так вот, по закону мы обя
заны за это платить. За возмож
ность жителей левого берега 
позвонить на правый компания 
«Агросвязь» платит Уралсвя
зьинформу по 80 рублей каж
дый месяц с каждого телефон
ного номера. Тогда как жители 

правого берега звонят на ле
вый совершенно бесплатно. 

- Получается, что прави
тельство, игнорируя антимо
н о п о л ь н о е з а к о н о д а т е л ь 
ство, поддерживает монопо
листа? 

- Я не буду осуждать дей
ствия правительства. Лучше 
ответьте на такой вопрос: что в 
этой ситуации делает любой 
предприниматель? 

- Перекладывает свои зат
раты на потребителей. 

- Совершенно верно, и это 
означает, что абонентская пла
та клиентов Агросвязи должна 
составлять минимум 240 руб
лей. Но мы ведь понимаем, что 
львиная доля наших клиентов 
- социально незащищенные 
слои населения. Поэтому пока 
эти расходы лежат целиком и 
полностью на нас. Не раз в ад
рес правительства поступали 
просьбы пересмотреть законо
д а т е л ь н у ю базу по услугам 
связи. Я лично написал обра
щение нашему депутату Госду
мы Павлу Крашенинникову. 
Нам остается только ждать. 

- Ж и т е л е й л е в о б е р е ж ь я , 
ж е л а ю щ и х поставить себе 
телефоны, еще много. Когда 
вы приступите к обеспече
нию связью оставшихся або
нентов? 

- А здесь у нас другая про
блема с правительством, по
скольку, согласно положению, 
ныне за распределение новых 
номеров по регионам страны 
отвечает исключительно госу
дарственная власть. Если по
мните, в ходе административ
ной реформы Министерство 
связи упразднили. Потом сно
ва создали, но новый состав 
сейчас занимается утверждени
ем документации, штатным рас
писанием - одним словом, не до 
нас им пока. К своим непосред
ственным обязанностям мини
стерство вплотную приступи
ло с нового года, тогда же бу
дут рассмотрены и наши доку
менты. Мы их давным-давно 
отправили в столицу. 

- Что мешает приступить 
к строительству новой АТС 
на улице Гайдара? Нехватка 
средств? 

- Нам до сих пор не выдели
ли участок земли под помеще
ние для АТС. Еще летом по 
этому вопросу состоялось вы
ездное совещание, на котором 
было принято решение о выде
лении участка. В сентябре на 
заседании земельной комиссии 
решение это было подтвержде-

Думай не думай, но телефонизация от этого не улучшится. 
но, и мы направили соответ
ствующий запрос в управление 
архитектуры. До сих пор воп
рос не решен. Отдаленные рай
оны мы телефонизируем с по
мощью так называемых вынос
ных станций, соединенных с ма
гистральными линиями радио
релейной связью. Если же вы 
имеете в виду номера, достав
шиеся нам от АТС «Кировс
кая», то оставшиеся емкости 
мы, как я уже говорил, распре
делили среди инвалидов и граж
дан, занесенных в льготные 
списки. 

- В л а д и м и р С е м е н о в и ч , 
назовите конкретные райо
ны, и м е ю щ и е п р о б л е м ы с 
телефонизацией, и хотя бы 
приблизительные сроки их 
решения. 

- Как только Москва даст доб
ро на новые номера, а управле
ние архитектуры подпишет до
кументы на выделение участка 

под АТС, мы приступим к теле
фонизации поселков Новострой
ка, Карадырский и Новомагнит
ный. Кроме того, у нас лежит 
много заявлений на установку 
телефонов от жителей домов в 
районе Гортеатра. Я надеюсь, 
что это произойдет в самом на
чале 2005 года. Но дело в том, 
что мы снова страдаем от массо
вых хищений кабеля. Буквально 
в течение ноября на левом бере
гу обесточили порядка 300 те
лефонов! Некоторые наши горо
жане не гнушаются даже теми ко
пейками, которые они смогут по
лучить за кабели нового поко
ления. Я специально подсчитал: 
за девять метров такого прово
да в пункте приема цветного ме
талла можно получить 20 -30 
рублей, не больше. А нам на вос
становление поврежденной ли
нии придется выложить 40 ты
сяч рублей. 

Мы написали обращение в 

городскую администрацию и 
поставили конкретные вопро
сы. В о - п е р в ы х , по поводу 
ликвидации пожарных лест
ниц, по которым воры прони
кают на чердаки к коммуни
кациям. Во-вторых, как акти
визировать работу правоох
ранительных органов по по
имке воров, промышляющих 
цветным металлом. 

Депутаты областного Зако
нодательного собрания Виктор 
Рашников и Андрей Морозов 
организовали встречу с замес
тителем командира роты лево
бережной милиции Андреем 
Лавриковым, мы договорились 
о совместных действиях. Что 
касается городской админист
рации, то ответа пока нет. И во
обще, если честно, меня очень 
удивляет полное равнодушие 
городских властей к проблеме 
телефонизации левобережья. 

Рита ДАВЛЕТШИНА. 

Человек должен подчиняться самому себе 
и повиноваться своим решениям. ЦИЦЕРОН 

Пятое время года 
СМЕНА 

Не могу избавиться от же
лания заглянуть человеку в 
душу. Почему так любопыт
но, так интересно узнать , о 
чем думает, чем живет и о чем 
мечтает, к примеру, энергич
ная, молодая Наталья Д у м и -
нова? Ударение в ее фамилии 
на первом слоге . Так о чем 
председатель комиссии по 
делам молодежи ЗАО «Ме-
ханоремонтный комплекс» 
ОАО « М М К » Н. Думинова 
д у м а е т и р а з м ы ш л я е т ? Что 
любит и что терпеть не мо
жет? 

- Н а т а л ь я , как М а г н и т 
ка стала для вас родным го
родом? 

- Всему причина - любовь . 
Мои родители в этом городе 
встретились. Мама украинка, 
родом из города Белая Цер
ковь. Папа русский, магнито-
горец. Мама приехала за бра
том, он здесь служил. Роди
тели познакомились на танц
площадке по проспекту Ме
таллургов . В моей семье еще 
есть старшая сестра Елена , 
она трудится в Ж Д Т комби
ната грузовым диспетчером. 
Мама много лет проработала 
заведующей детским садом, 

сейчас на пенсии, папа до сих 
пор в ЗАО «Огнеупор» . Се
мья - душевная опора моя. 

- Еще в школе вы хотели 
стать учителем м а т е м а т и 
ки, пример для подражания 
- П о л и н а А л е к с а н д р о в н а 
Рогожкина, математик, ди
р е к т о р ш е с т о й ш к о л ы , -
почему же пошли учиться 
в горную академию? 

- Закончив школу с серебря
ной медалью, я поступала сра
зу в два института: и в педаго
гический, и в горный. Я всегда 
увлекалась химией, физикой, 
математикой. Сдала один экза
мен в педагогическом. И реши
ла все-таки пойти в МГМА. И 
хотя настроена была на эконо
мический, так сложились об
стоятельства, что начала учить
ся на технологическом. Спец
предметы меня увлекли все
рьез: оказалось, что у металла 
есть структура, он может из
меняться... 

Мне всегда везло на препо
давателей. В горной академии 
Виталий Чукин научил смот
реть в суть вещей, начинать 
с самого начала, собирать ин
формацию, делать выводы и, 
если тропа не была исхожена, 
«топать», не боясь ошибок. 

- Вы закончили М Г М А с 

красным дипломом, и впол
не л о г и ч н о , что вам пред
лагали учебу в аспиранту
ре. Но вы отказались? 

- Да , х о т е л о с ь с а м о с т о я 
тельности , стать человеком с 
большой буквы на производ
стве. Знаете , как я волнова
лась и в то же время испыты
вала т р е п е т н о е у в а ж е н и е к 
с в о и м н а с т а в н и к а м . С т а т ь 
п р о ф е с с и о н а л ь н ы м инжене
р о м - т е х н о л о г о м м о ж е т не 
каждая женщина, все-таки это 
т р а д и ц и о н н о т е р р и т о р и я 
м у ж ч и н , такова п р о ф е с с и я . 
Когда я пришла на работу в 
«Марс», теперь ЗАО «МРК», 
попала в замечательную ла
бораторию, у меня были та
кие наставники, как Вера Ни-
жегородова, Лидия Каконина. 
Петр Копырин тоже считает 
меня своей ученицей. Огром
ное спасибо и Светлане Кур
ганской. Сейчас я инженер-
технолог 11 разряда в проек-
тно-технологическом центре 
механоремонтного комплекса, 
почти г о д п р о р а б о т а л а и.о. 
начальника лаборатории, ча
сто исполняю обязанности ве
дущего инженера . 

. . .Наталья Думинова еще в 
студенческие годы увлеклась 
поэзией. Ахматову перечиты

вает вновь и вновь. Женская 
суть, так до конца и не разга
данная мужчинами, объединя
ет женщин во все времена. 

- Наташа, вы хорошо зна
ете, что Анна Ахматова л ю 
бовь называла пятым вре
менем года . . . 

- Да, в стихах это звучит так: 
«То пятое время года, только 
его славословь. Дыши после
дней свободой, оттого, что это 
- любовь. . .» Моя первая лю
бовь - мой школьный друг. 
Дружили большой компанией, 
лишь иногда гуляли вдвоем. Я 
всегда - и в школе, и в инсти
туте - была на виду. Предсе
датель совета пионерской дру
жины, староста институтской 
группы. Создавать семью не 
спешила, манило неизведанное, 
хотелось выучиться, встать на 
ноги во всех отношениях. Мое 
пятое время года еще насту
пит... 

- А что для вас в а ж н е е 
всего в мужском характере? 

- Н а д е ж н о с т ь , у м . М о г у 
простить нечищеные ботин
ки , но п р е д а т е л ь с т в о в р я д 
ли. 

- Люди публичные, такие 
о б щ е с т в е н н и ц ы , к а к в ы , 
имеют возможность и, на
верное, желание , общаться 

со м н о г и м и . Ч е м , на ваш 
взгляд, ценна работа моло
дежного лидера? 

- Во-первых, чувствуешь: 
ты нужна, ты реализуешься , 
твои идеи в о с т р е б о в а н ы . С 
чего началась моя обществен
ная р а б о т а ? В а п р е л е 1997 
года состоялась первая науч
но-техническая конференция 
молодых специалистов «Мар
са». Я там заняла первое мес
то. Тогда мы подбирали обо
р у д о в а н и е д л я т е р м о о б р а 
ботки а в т о з а п ч а с т е й . Руко
в о д с т в о п р е д п р и я т и я м о и 
предложения заметило и оце
нило. Потом было еще пять 
к о н ф е р е н ц и й п р е д п р и я т и я , 
МГМУ, первая международ
ная ОАО « М М К » . . . В п р о 
катной секции международ
ной к о н ф е р е н ц и и я з а н я л а 
в т о р о е м е с т о . В 1998 году 
бывший полномочный пред
ставитель молодежи механо-
службы ушел на повышение , 
и мне предложили его рабо
ту. Я с р а з у с о г л а с и л а с ь , у 
меня уже был контакт с со
юзом молодых металлургов 
ММК, они меня поддержали: 
у тебя, мол, и желание есть, и 
способности. 

Мы начинали раскручивать 
мероприятия, создавали комп

лексную программу « М о л о 
дежь ЗАО « М Р К » . В р е м е н а 
были сложные в денежном от
ношении. Сегодня другие вре
мена, и у нас другие возмож
н о с т и . М н о г о п р о в о д и м 
с п о р т и в н ы х , п р а з д н и ч н ы х 
встреч . 15 октября провели 
школу-семинар для полномоч
ных представителей молодежи 
цехов нашего комплекса совме
стно с профкомом ММК, рань
ше такого не было. Ежегодно 
организует спортивный праз
дник с калибровщиками, метиз-
никами, Металлургремонт-1. 

Во в с е х м е р о п р и я т и я х 
профкома и союза молодых 
металлургов М М К участву
ем. З а н я л и в т о р о е м е с т о в 
турнире по пейнтболу, чуть-
ч у т ь у с т у п и л и О г н е у п о р у , 
впервые в этом году выста
вили команду по женскому 
футболу на кубок союза мо
лодых м е т а л л у р г о в , заняли 
третье м е с т о . Жизнь кипит. 
К а ж д у ю в е с н у мне з в о н и т 
Алексей Емелюшин, зав. ка
федрой материаловедения и 
термической обработки метал
лов МГТУ, каждую весну зо
вет в аспирантуру и спраши
вает: «Когда придешь к нам?» 
Приду, настанет время. . . 

Вера ЕВСТИГНЕЕВА. 

Охрана не дремлет 
ПРОММИАИЦИЯ 

С 1 по 10 января в дежурной части отделения мили
ции на комбинате зарегистрировано 21 сообщение и 
заявление о совершенных преступлениях. 

4 января со
трудники охра
ны комбината за
держали безра
б о т н о г о с че 
т ы р ь м я к и л о 
граммами мед
ного лома сто
и м о с т ь ю 152 
рубля. Шестого 
января другой 
безработный по
пался охранни
кам предприя
тия с двумя ки

лограммами меди, похищенной им из мартеновского цеха. А вот 
работник ОАО «Монтажник» умыкнул из пятого листопрокат
ного цеха пуд меди на сумму свыше шестисот рублей. В течение 
рабочего дня из ящика душевой ЛПЦ-4 был похищен сотовый 
телефон. 

В восемь утра 7 января безработный разжился где-то 18 ки
лограммами бронзы. А в полдень охранники предприятия за
держали работника СМУ с десятью килограммами медных ка
тушек. На два кило меди позарился на территории комбината 
представитель одного из частных предприятий. Но был задер
жан бдительной охраной. 

10 января - вновь «цветнина» и снова безработный. На этот 
раз улов алюминия превысил 50 килограммов, за которые на 
приемном пункте «старателю» заплатили бы свыше тысячи руб
лей. А вот его «коллега» собрал в карьере ГОПа более четырех
сот килограммов черного лома на 770 рублей. С 60 килограмма
ми оцинковки попался еще один гражданин без определенного 
рода занятий. Работник цеха пути так и не смог вразумительно 
объяснить охранникам, откуда при нем оказался дисковый теле
фон. Скромно умолчал о происхождении 12 кэгэ алюминиевого 
лома и работник ОАО «Монтажник». На остановке «Гранитная» 
сотрудники охраны комбината задержали шестнадцатилетнего 
учащегося с восемью килограммами алюминия. 

В течение первой декады нового года была пресечена неза
конная деятельность сразу трех приемных пунктов цветного 
металла на проспекте Пушкина, улице Элеваторной и в переул
ке Волочаевском. На восьмерых мелких несунов сотрудники 
проммилиции составили административные протоколы. 

Татьяна АРСЕЕВА. 


